



Arif Taşdelen, MdL Karl-Bröger-Straße 9 90459 Nürnberg

Bayerisches Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr
Herrn Staatsminister Dr. Hans Reichhart
Franz-Josef-Strauß-Ring 4
80539 München

**Abgeordneter
Arif Taşdelen**

Sprecher der SPD-Landtagsfraktion
für den öffentlichen Dienst,
Integrationspolitik und Jugendpolitik

Mitglied des Ausschusses für Fragen
des öffentlichen Dienstes

Nürnberg, 18. Juli 2019

Nordanbindung Albrecht Dürer Airport Nürnberg – A3

Sehr geehrter Herr Staatsminister Dr. Reichhart,
lieber Hans,

die Staatsregierung verfolgt seit vielen Jahren die Nordanbindung des Nürnberger Flughafens, eine direkte Autobahnanbindung des Flughafens an die A3. Im Jahr 2014 hat die Staatsregierung dieses Projekt zum Bundesverkehrswegeplan angemeldet, gegen einen Beschluss des Nürnberger Stadtrats und gegen den Widerstand von Teilen der Bevölkerung, von Naturschützern und Verkehrsexperten. Als Reaktion darauf hat die SPD-Landtagsfraktion gemeinsam mit den übrigen Fraktionen der Opposition die Staatsregierung aufgefordert, das Projekt Nordanbindung endgültig aufzugeben. Leider ohne Erfolg. Presseberichten zufolge hat sich Ihr Parteikollege und CSU-Fraktionsvorsitzender im Nürnberger Stadtrat Marcus König aktuell auch gegen die Nordanbindung ausgesprochen. Das könnte uns die Möglichkeit bieten, dieses Projekt zu beenden.

Aus diesem Grund bitte ich Sie, mir den aktuellen Sachstand seitens Ihres Ministeriums mitzuteilen:

- Wie wird dieses Projekt von der aktuellen Staatsregierung bewertet?
- Wie ist der aktuelle Planungs- und Umsetzungsstand?
- Wie steht die Staatsregierung perspektivisch zur Nordanbindung des Nürnberger Flughafens?

Ich möchte Sie bitten, mir zeitnah und in der gebotenen Knappheit auf diesen Brief zu antworten. Ich bin gespannt auf den aktuellen Sach-, Meinungs- und Planungsstand.

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen

Arif Taşdelen, MdL